

### **Frühstart auf der Planai**

Die tiefen Temperaturen Mitte Oktober haben den Start der Skisaison um einige Wochen nach vorne verschoben: Die Planai bei Schladming startet am Samstag, und auch Reiteralms, Haus und Turrach sind schon fleißig am Beschneien.

### **"Herbst-Opening" in Schladming**

Wie schon in der Saison 2009/10 wird in Schladming auch heuer aus dem Winter-Opening ein Herbst-Opening. Möglich machen das die größte Schneeanlage Österreichs mit 665 Beschneigungsgeräten sowie die winterlichen Bedingungen, und so geht am Samstag die Märchenwiesen Achter-Sesselbahn in Betrieb. Die Auffahrt zur Märchenwiesenbahn erfolgt über die Planai-Straße über den Fastenberg.



Dieses Foto wurde am 21. Oktober aufgenommen.

Die eigentlichen Winteropenings in diesen Skigebieten sind für das Wochenende rund um den 5. Dezember terminisiert.

### **Haus auch schon tief winterlich**

Auch der Hauser Kaibling präsentiert sich dort schon tief winterlich, wo vor eineinhalb Wochen nach zahlreiche Wanderer und Paragleiter unterwegs waren: Erste Pistenteilabschnitte sind bereits fertig beschneit. Nach der nächsten Kälteperiode steht einem Saisonstart am Hauser Kaibling nichts mehr im Wege.

### **Reiteralms: "Es fehlt nur noch ein Alzerl"**

"Mehr als gut" schau es auch auf der Reiteralms aus: "Es fehlt nur noch ein Alzerl", so Brigitte Trinker von den Bergbahnen Reiteralms. Nach ihrem Saisonstart in Sölden kommen die Skiprofis zum Trainieren auf die Reiteralms, und dann werde auch mit dem Publikumsskilauf begonnen.

### **Gute Schneesituation auf der Turrach**

Ähnlich ist die Schneesituation auf der über 1.700 Meter gelegenen Turracher Höhe: "Wir sind ebenfalls nur mehr einen Schneeballwurf vom Aufsperrern entfernt", hieß es von den Turracher Bergbahnen am Freitag.